En la Ciudad de Alcoy, reunida la Asociación Patronal de la Industria Textil y Fabril en Junta General extraordinaria, bajo la Presidencia de D. Francisco Doménech García, por el Sr. Presidente se abre la sesión a las quince horas y media, asistiendo todos los Sres. asociados a excepción de D. Luis Berenguer, D. Eduardo Alborch y D. Enrique Moltó.

El Sr. Presidente da cuenta del ingreso como asociado de D. Rafael Mora.

Lectura del acta anterior. El Secretario lee el acta correspone diente a la última Junta General extraordinariada de 20 de Agosto último, que es aprobada.

Conflicto del Ramo de Agua. El Presidente dice que los Sres. Boronat y Oliver explicarán a la General los últimas acontecimientos habidos en este conflicto, el priemero hasta el sábado día 1, y el Sr. Oliver desde el sábado hasta este momento. Concedida la palabra al Sr. Boronat, empieza alabando el alto ejempla de corporativismo que en este constitueto han demasimadax dado todos los asociados, tanto los afectados directamente por él, como los que por ser completamente ajenos al Ramo de Agua no les tocaba tan de cerca, y lo mismo los que por su potencialidad económica podían resistir; con más desahogo los perjuicios que se les irogaban, que los que en un plano modesto a duras penas podían mantenerse en esa situación, siendo merecedores por esto de un mayor destacamiento. Se congratula también el Sr. Boronat de que los industriales no asociados hayan secundado en su casa totalidad las iniciativas de esta Directiva, coadjuvando con esto al feliz éxito de su gestión, y pide en nombre de esta a la General conste en acta el agradecimiento de la Corporación a los Sres. Hijos de Salvador García, D. Santiago Blanes Santos, Sres. Gisbert López, Sres. Terol Hermanos, yD. Desiderio Laporta por el comportamiento aludido, y por las razones inversas conste el desagrado por la actuación de D. Augusto Juliá. Asía se acuerda.

A continuación el Sr. Boronat les todos los comunicados cursados entre el Sindicato y esta Patronal desde la última Junta General hasta el día 1, que en nada hicieron cambiar el estado del conflicto.

El Sr. Oliver continúa el relato del Sr. Botonat desde el sábado, dia l. Dice que ese día, y enterado por la Inspección de Vigilancia de que el Gober-nador deseaba hablar con alguno de la Directiva conferenció telefónicamente con él, exponiéndole la situación del conflicto. El tronal por negarse a entrevistarse con los obreros, pero finalmente cambió de opinión ante las razones mantanesses que justificaban aquella recibió un comunicado del Sindicato en el cual se dice que se reintegrase discutirán los aumentos de salarios y pasado este plazo el resto de las forma expuesta en el citado comunicado los obreros reaunadaban el trabajo antes de discutir, y que por lo tanto triunfaba la posición mantenida por

El Sr. Pastor(D. Adolfo) selicita algunas aclaraciones sobre el comunicado obrero, dándoselas el Sr. Oliver.

Pide la palabres el Sr. Vilaplana Carbó y se refiere a la s áltimas palabras del Sr. Oliver. A su juicio, no se debe conceder nada, ya que lo contrario significa una debilidad de la Patronal, que se sale del camino trazado, y un triunfo para los huelguistas, al mismo tiempo que un mal ajame, precedente para el elamento obrero en general, que de esa forma vé confirmada la fuerza de la huelga que siempre le hace conseguir algún beneficio. Se extiende en consideraciones sobre la grave situación de la industria textil alcoyana que no permite ningún sacrificio, y termina diciendo que si se aumentan los jornales la Patronal habrá perdido esta huelga.

El Sr. Oliver rebate las afirmaciones del Sr. Vihaplana Carbó, recordando que desde el planteamiento de la huelga la Patronal no
ha aludido para nada al fondo de las Bases presentadas, y no ha hecho por
consiguiente ninguna declaración sobre aumento o no aumento de jernales.

Mantenida en un pricipao la huelga por negarse a reconocer el Ramo de Agu
y después por no admitir discusión sin la previa reanudación del trabajo,
y presentadas las Bases por medio del Sindicato y vueltos los obreros
altrabajo antes de sostener nunguna conversación sobre aquellas, no puede decirse que la Patronal haya fracasado en esta huelga y que los obreros
hayan conseguide un triunfo, sino todo lo contrario. Además, en el ánimo
de todas las Juntas Generales ha estade el conceder en momento oportuno
un pequeño aumento si con eso se solucionase el conflicto, como puede
verse por las respectivas actas. La Mirectiva no se ha salido an lo más
mínimo del camino que le ha trazado a la General.

El Sr. Pastor interviene para coincidir en todo con el Sr. Oliver. Dice que resuelta la huelga en la gorma anunciada se ha conseguide un gran triunfo manteniendo hasta el último momento la dignidad de la Patronal.

También el Sr. Beronat rebate al Sr. Vilaplana Carbé. Dice que documentalmente se puède probar lo sestenide por el Sr. Oliver, y que él mismo pidié en una Junta General se autorizase a la Directiva para que pudiese conceder un pequeño aumente, por mediación del Delegado del Trebajo, si con esto se ponía fin al conflicto.

El Sr. Mataix (D. Luis) ruega a la Directiva diga su parecen sobre la unificación de los destajos en el Ramo de Agua.

Le contesta el Sr. Oliver que este asunto no es propio de la General, sino de las Secciones, y el sr. Mataix aclara que si ha aludido a él ha sido por llamar la atención de la Directiva para que esta lo tuviera en cuenta.

El Sr. Boronat se lo agradece en nombre de la Directiva, y le dice que esta se ha preocupado ya de él, y al efecto ha solicitado de los asociados los oportunos datos.

El Sr. Olcina manifiesta que siendo así que el Sr. Vilaplana Carbó y otres asociados pertenecen como Vocales Patronso al Jurado Mixto Textil deben preccuparse de unificar unas Bases de Trabajo sema con aplicación a toda la jurisdección del Jurado, pues con esto se evitaría muchísimo la competencia de los pueblos limítrofes.

El Sr. Vipaplana Carbó recoge lo dicho por el Sr. Olcina, y expone sus buenos deseos de obrar en el sentido que ha indicado, Censura también el poco destas celos de los patronos que ocupan cargos en organismos como el Jurado Mixto, y pide se impongan multas a los que no cumplan cor esas obligaciones.

El Sr. Pastor(D. Adolfo) advierte que la discusión se está desviando de lo que es su objeto principal. Debe decidirse si se aprueba o no el comunicado dex último de la Directiva al Sindicato.

El Sr. Petit alude a lo expuesto por el Sr. Vipaplana Carbó sebre los aumentos de salaries y hace diversas manifestaciones coincidentes en todo con las de los Sres. Oliver, Boronat y Pastor. Dice que puesto que la Directiva no ha hecho sino interpretar fielmente y con acierto las normas, de la General se le debe anneeder un ma voto de gracias.

La Junta General acuerda por unanimidad la concesión de un voto de gracias a la Directiva.

El Sr. Matarrenana pregunta se le consta a la Directiva de una manera cierta la reanudación para mañana del trabajo, pues necesita saberlo para hacer los preparativos consiguientes.

Le contesta el Sr. Oliver que aunque no obra en poder de la Directiva un comunicado en que así se afirme, sin embargo al haber contestado afixmax en sentido favorable a la proposición hecha por los obreros, in aquella tiene la seguridad de que mañana se reintegrarán al trabajo. Si hubiese alguna noticia en contrario se pondria inmediatamente en conocimiento de los asociadoss.

El Presidente ruega a todos los asociados pertenecientes a las Secciones de Borras, Tintes, Trapos y Aprestos que se queden despues de terminada la Junta, y no hábiendo ningún señor que quiera hacer uso de la palabra ruegos y preg-untas levanta la sesión de que yo el Secretario certifico.

Emilio Malain